



Lunes, 16 de junio del 2008 09:37 Hora de Perú

Célula Parlamentaria Aprista oficializará candidato a presidencia del Congreso próxima semana

La Célula Parlamentaria Aprista (CPA) elegirá de manera interna y oficializará la próxima semana, al candidato oficialista a la presidencia del Congreso, informó hoy el congresista Javier Velásquez Quesquén.

"El próximo martes 24 de junio la bancada aprista elegirá al candidato para la presidencia del Parlamento y asimismo también se elegirá al vocero del grupo", sostuvo.

Informó que en una última reunión de la Comisión Política se acordó que el Apra postule a un candidato, a fin de continuar conduciendo la Mesa Directiva del Poder Legislativo.



Comentó que existían dos precandidaturas al interior de la bancada, la del congresista Luis Negreiros y la de él, pero este fin de semana, el primero declinó en su postulación.

En declaraciones a CPN Radio, indicó que ello no descarta la presentación de otras eventuales candidaturas, porque es parte de la democracia.